



Pilawa punktet / ZDF-Show 'Rette die Million!' ist Zuschauerfavorit

Pilawa punktet / ZDF-Show "Rette die Million!" ist Zuschauerfavorit
Die ZDF-Quizshow "Rette die Million!" mit Jörg Pilawa war am Donnerstag, 14. Februar 2013, die besteingeschaltete Sendung im deutschen Fernsehen. Mit 4,80 Millionen Zuschauern und einem Marktanteil von 14,9 Prozent hatten der Moderator und seine prominenten Rateteams - Stefanie Hertel und Patrick Lindner, Steffen Hallaschka und Ingo Zamperoni sowie Armin Rohde und Richy Müller - das Publikum auf ihrer Seite. Auch die Biathlon-WM in Nove Mesto fasziniert die Zuschauer. Das 20-Kilometer-Rennen der Herren verfolgten am frühen Abend 4,48 Millionen Zuschauer bei einem Marktanteil von 23,3 Prozent. Das ZDF konnte mit 13,7 Prozent in der Primetime und 14,2 Prozent am gesamten Tag die Marktführerschaft am Donnerstag für sich verbuchen. Internet: pressetreff.zdf.de
e-mail: presse@zdf.de Fon: +49 6131 / 70-12120/1 

Pressekontakt

ZDF

55100 Mainz

presse@zdf.de

Firmenkontakt

ZDF

55100 Mainz

presse@zdf.de

Weitere Informationen finden sich auf unserer Homepage